

Fecha 01.10.2015	Sección Dinero	Página 9
----------------------------	--------------------------	--------------------

ESTADOS UNIDOS-MÉXICO

Senado analizará el convenio aéreo

Se recibirá la información, escuchará a las partes y tendrán la veracidad del proceso, afirman

POR MIRIAM PAREDES Y LETICIA ROBLES
dinero@gimm.com.mx

El Senado de la República se comprometió con el Frente en Defensa de la Aviación Nacional a revisar el Acuerdo Bilateral Aéreo entre México y Estados Unidos una vez que el Ejecutivo lo envíe para su ratificación.

El senador por el PRD, Luis Sánchez Jiménez, indicó que se analizará la información que han dado a la Cámara Alta los trabajadores de la aviación quienes han denunciado la existencia de cartas adicionales al documento acordado en noviembre del año pasado.

PUNTO DE CONFLICTO
Según los trabajadores esos documentos enviados entre las autoridades aeronáuticas abren la posibilidad de operar el Convenio Bilateral con un esquema de Open Skies (cie-

los abiertos), que pondrían en desventaja a la industria nacional.

Al respecto, el también vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, dijo que el Senado deberá constatar la existencia de dichas cartas e intervenir. "Es una intención de este gobierno federal abrir todo, sin importar las consecuencias que se tengan en el país, pues de ser así esto tendría consecuencias peores que la salida de Mexicana de Aviación. Vamos a enterarnos qué está haciendo el Ejecutivo".

De hecho, el presidente del Senado, Roberto Gil, adelantó que esta instancia legislativa no aplicará el *fast track* al proceso de análisis y ratificación del acuerdo binacional de aviación entre México y Estados Unidos.

Gil Zuarth informó que "hemos tomado nota de los planteamientos y se turnarán las comisiones correspondientes para que estudien esos planteamientos en el marco de sus competencias".

EVALUACIÓN

Marcela Guerra, presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores de América del Norte, dijo que se recibirá la información, se escuchará a las partes y se tendrá veracidad y transparencia en el proceso.

"El debate apenas empieza. Vamos a analizar las posturas y obrar en consecuencia. Todo tratado de tipo comercial siempre es para beneficiar a los mexicanos como en el caso del NAFTA, que después de 20 años reporta números positivos en favor de México."



En las negociaciones se tomará en cuenta el beneficio que el Convenio Bilateral pueda tener en los usuarios."

MARCELA GUERRA

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES DE AMÉRICA DEL NORTE



Fecha 01.10.2015	Sección Dinero	Página 9
----------------------------	--------------------------	--------------------



Luis Sánchez Jiménez,
vicepresidente de la
Mesa Directiva de la
Cámara de Senadores.

Foto: Cuartoscuro